



La Maison des industries opérationnelle à Niort

lundi 14 décembre 2020, par [lpe](#)

Depuis mi-octobre, la Maison des industries, nouvellement installée à Noron, sur le site de l'ancienne pépinière d'entreprises, déploie son offre de formation. Ce nouveau site regroupe également les équipes de l'UIMM Deux-Sèvres.

"L'ouverture de La Maison des Industries à Niort à la mi-octobre 2020 voit l'aboutissement d'un projet qui nous tenait à cœur : celui de regrouper sur un même site l'organisation professionnelle et l'antenne deux-sévrienne du Pôle Formation UIMM Poitou-Charentes afin de mieux servir les industriels locaux et d'afficher l'image de l'industrie à Niort.

En rachetant à la Mairie de Niort les anciens bâtiments de la pépinière d'entreprises et en nous installant, avec le soutien des pouvoirs publics locaux, près de l'espace universitaire, nous avons fait le choix de promouvoir particulièrement les formations industrielles, notamment supérieures, afin d'attirer un public plus large dans les formations proposées et de répondre aux besoins en compétences des entreprises industrielles locales.

Le spectre d'intervention de notre pôle formation est pour le moment plus large que celui de l'UIMM Deux-Sèvres : les clients de notre Pôle Formation sont des entreprises industrielles de différents secteurs et pas seulement de la métallurgie."

Un maillage territorial fort sur le Poitou-Charentes

Le Pôle Formation UIMM Poitou-Charentes, implanté sur 6 sites (Niort, Poitiers, Châtelleraut, Châtelailon, Rochefort et Angoulême) forme et accompagne chaque année vers l'emploi plus de 6200 apprenants dans 14 domaines d'expertise en alternance, formation professionnelle. 200 formations sont proposées.

"La moitié des entreprises clientes du Pôle formation Poitou-Charentes, ne sont pas issues de la métallurgie" soulignait Denis Martin, le président de l'UIMM Deux-Sèvres dans l'interview [à lire page 15 de notre magazine de l'automne](#).

5600 stagiaires ont été formés en 2019. Le taux d'insertion professionnelle à 12 mois est de 85%.

Sur le site nouvellement installé à Niort, 1000m² de locaux sont consacrés aux formations. L'espace de formation est composé de 4 ateliers dans lesquels sont installés des équipements innovants et performants :

- Des îlots de Formation Technique Individualisée (IFTI)
- Des imprimantes 3D
- Une ligne de production industrielle 4.0 (réalité augmentée et robotique intégrée)
- Un atelier d'usinage comprenant un parc de machines conventionnelles et à commandes numériques (langages : NUM, FANUC, SIEMENS)
- Un espace technique de Câblage Industriel, SIEMENS)
- Un espace technique de Câblage Industriel

Les domaines d'expertise suivants y sont explorés :

- Câblage
- Maintenance Industrielle / Habilitation Electrique
- Process de Production et Pilotage des Systèmes Industriels

- Usinage - Productique
- Management - Ressources Humaines

L'offre diplômante s'étend du BAC au BAC + 3 avec également des Certificats de Qualification Paritaire de la Métallurgie.

Toutes les informations : www.fi-pc.fr

Maison de l'industrie
3 Rue Archimède
Niort-Noron



A propos de l'UIMM Deux-Sèvres :

L'UIMM Deux-Sèvres, qui fédère 125 entreprises comptant près de 7500 salariés, du secteur industriel de la métallurgie, est une organisation professionnelle qui rassemble et accompagne les entreprises industrielles du département. Si son cœur de métier reste l'accompagnement en droit social, elle a progressivement développé, en interne ou avec les partenaires de son réseau, des actions en matière d'emploi formation, de développement industriel, d'environnement et de sécurité.

Elle accompagne ses adhérents dans leurs développements et leurs innovations.

L'UIMM Deux-Sèvres est l'organisation professionnelle garante des certifications de branche : CQPM (certificat de qualification paritaire de la métallurgie), CQPI, CCPM, CCPI.

L'UIMM Deux-Sèvres est administrée par des dirigeants d'entreprises locales (Denis Martin, dirigeant d'Axitec à Niort est le président) et une équipe de permanents est au service des adhérents. Elle est l'une des 59 chambres syndicales territoriales qui composent le réseau national.